

Inicio > Actualidad > Colombia

Petro anuncia acuerdos energéticos con Venezuela para explotar gas



COLOMBIA



Escuchar este artículo

Habló sobre la posibilidad de que Ecopetrol pueda explotar gas en la frontera cerca a Venezuela y petróleo de alta calidad más cerca de Norte de Santander.

Luego de realizarse la reunión entre el presidente, Gustavo Petro y su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, el mandatario colombiano reiteró que sostuvo una reunión con integrantes de la oposición de cara a las elecciones presidenciales en el vecino país.

Lea también: [CENS se suma al llamado nacional de ahorrar energía ante prolongación del fenómeno de El Niño](#)

"He hablado con el presidente Maduro de una propuesta que le he hecho y con sectores de la oposición, quizás los más importantes de este momento para lograr que este país pueda tener paz política", expresó en un video difundido por la Casa de Nariño.

Sin embargo, como lo mencionó más temprano en un mensaje de X, el Jefe de Estado no precisó con quién sostuvo el encuentro, ni los nombres de las personas que estuvieron en dicha reunión.

"Ayer me reuní con el presidente Maduro y hoy con sectores de la oposición venezolana en la perspectiva de construir la paz política", dijo en su primer mensaje el mandatario.

Petro expresó en el video difundido que le hizo una propuesta a Maduro en pro de la paz política para Venezuela, que de una u otra manera podría beneficiar a Colombia.

Lea además: [La casa que provoca zozobra en barrio Blanco, Cúcuta](#)

"La paz política en Venezuela también puede ser la paz armada en Colombia, la paz del desarme y estamos construyendo propuesta democrática también en Venezuela que espero garantice un mejor bienestar del pueblo venezolano, tanto el que habita en el país como el que está en nuestro país", sostuvo.

Petro realizó un balance de la reunión con el presidente venezolano, en el que se habló de la posibilidad de llegar a acuerdos en temas de energía, comerciales y de transporte que beneficiaría a los dos países.

Inicialmente, sostuvo que se tiene sobre la mesa un acuerdo energético, con la posibilidad de que Ecopetrol pueda explotar gas en la frontera cerca a Venezuela y petróleo de alta calidad más cerca de Norte de Santander.

Sumado a que Colombia pueda exportar energía eléctrica limpia, a través de la Guajira y del estado venezolano del Táchira.

Agregó que estos acuerdos serían de gran beneficio económico para Colombia y tendrían como finalidad la de mitigar el déficit comercial del país.

Entérese: [Exgeneral chavista Alcalá condenado a 21 años de cárcel en EEUU por ayudar a las FARC](#)

En las reuniones entre Maduro y Petro también se dialogó acerca de acuerdos en materia de seguridad y de transporte, con la constitución de una comisión binacional para mejorar el sector del transporte y marítimo.

Lo más visto



España anuncia medida que podría afectar a miles de colombianos



Video: se conocen detalles del asesinato a balía ocurrido en Chinácota

Alertan por riesgo de derrumbe en municipio de Santiago, Norte de Santander



La casa que provoca zozobra en barrio Blanco, Cúcuta

Parque de Cúcuta costó más de 5 mil millones y ya está abandonado

Empresas

De Norte de Santander

Patrocinado por: METRO



LATAM movilizó más de 20 millones de pasajeros durante el primer trimestre del...



La cuenta de ahorro del Banco Popular que ofrece alta rentabilidad



Natura & Co registra otro trimestre marcado por la mejora de los márgenes



3 de cada 10 mujeres piensan que hay equidad e inclusión de género.



Colombiana gana el Fintech Woman of the Year 2024 por impulsar la innovación fintech

Ver más contenidos

"La posibilidad de que la gran altillanura pueda ser una gran despensa agroalimentaria del mundo, a partir de la navegabilidad de los ríos y del ferrocarril, y de este tema se va a constituir una comisión binacional para adelantar ese proceso que comienza en nuestro país con el ferrocarril Villavicencio Puerto Gaitán, y la navegabilidad del río Meta que desemboca en el Orinoco", explicó.

Más información: [LATAM movilizó más de 20 millones de pasajeros durante el primer trimestre del año](#)

El Presidente viajó a Venezuela junto a una delegación conformada por los ministros de Defensa, Iván Velásquez, y de Comercio, Germán Umaña, además de la directora del DAPRE, Laura Sarabia.

Gracias por valorar *La Opinión Digital*. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a *La Opinión* por más de 60 años es muy importante. [Suscríbeme](#).

Escrito por:

Colprensa

Miércoles, 10 de Abril de 2024

Te puede interesar



Video: se conocen detalles del asesinato a bala ocurrido en Chinácota



REGIÓN
¡Cuidado! Personas inescrupulosas usan proyecto Pamplona-Cúcuta para estafar

REGIÓN
Alertan por riesgo de derrumbe en municipio de Santiago, Norte de Santander



Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en Google News Showcase

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- ✓ **En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ **Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ **Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ **Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscríbeme

Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).

EXCLUSIVO PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



REGIÓN

La búsqueda de desaparecidos no cesa en Norte de Santander

- 1
- 2
- 3
- 4



- Cúcuta es la zona más violenta de Norte de Santander, según informe
- Mujeres graban videos sexuales a plena luz del día en El Malecón de Cúcuta
- Parque de Cúcuta costó más de 5 mil millones y ya está abandonado
- Alcalde de Cúcuta le resta importancia a polémica del viaje a Europa



Tren de Aragua no existe: canciller de Venezuela



Alcaldesa de Puerto Santander plantea que Puente Unión debe ser reforzado



Amplian hasta las 12 de la noche el paso por los puentes internacionales con Venezuela

Temas del Día



Comunidades de Norte de Santander siguen motivadas con la participación en diálogos con el Eln



Alertan por riesgo de derrumbe en municipio de Santiago, Norte de Santander



El FBI le siguió la pista a 1.146 kilos de cocaína que salieron del Catatumbo



Terror en el Canal Bogotá de Cúcuta: habitante de calle fue asesinado a disparos

Compañía

Comunidad
Ocaña
Pamplona
Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Empresa
Finanzas personales
Vivienda

Cúcuta

Históricos

Deportes

Ciclismo
Tenis
Cúcuta Deportivo
Fútbol
Baloncesto
Copa América
Eurocopa
Juegos Olímpicos

Vida

Salud
Familia
Zona Verde
Mascotas

Newsletter

En Contexto
Política al punto
Empresas
Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial
Columnistas
Caricaturas

Premium

Cursos Virtuales

Tecnología

Aplicaciones
Innovaciones
Móviles

Judicial

Sucesos

MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones
La Oplitenda
Clasificados
Chica Q'hubo
La Ó
Especiales
Sabores de mi tierra
La Mejores Empresas de
Norte de Santander

Contáctenos

Email
WhatsApp
Contact

Otros

Promociones

Términos y condiciones

Política de datos
Política de privacidad
Política de cookies
Derechos de autor
Superintendencia de
Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami
Miembros de Colprensa
Miembros de Showcase
Miembros de Google

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.